



DIEGO MARIÑO, CON EL EQUIPO NACIONAL DE AGUAS ABIERTAS

El nadador del Santa Olaya Diego Mariño participa en la concentración del equipo nacional que hasta mañana reúne en Fuerteventura a los mejores especialistas españoles de aguas abiertas. A esta cita de la Federación Española de Natación han sido convocados una docena de nadadores, en las categorías masculina y femenina, de los que saldrán los representantes nuestro país en los campeonatos de Europa y del mundo que se celebrarán esta temporada. José Rivera, director técnico del Santa Olaya, también ha sido llamado para formar parte del staff de preparadores que supervisan los entrenamientos de la selección española.



Los cadetes de Asturias, con el técnico Iván Pérez. :: FVPA



La selección cadete femenina de Asturias. :: FVPA



Los infantiles asturianos, antes de su primer entrenamiento. :: FVPA



El equipo infantil femenino de Asturias, con el técnico Castro. :: FVPA

Navidad solidaria en el Santa Olaya

El club fabril participará en las campañas organizadas por la Cocina Económica y Expoacción

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GUJÓN. Nadie duda que la Navidad es una época muy especial. Son fechas de reuniones familiares y de estar al lado de los más desprotegidos. También para esa gran familia que forman los socios olayistas, que participarán en programas solidarios como el impulsado por la Cocina Económica, Ni un plato vacío, y la Expoacción, de recogida de juguetes.

«Nuestra obligación, como uno de los clubes más grandes de Gijón, es colaborar en la medida de lo posible con cualquier entidad solidaria con objetivos sociales», comenta Secundino González, presidente del Santa Olaya.

No habrá que esperar mucho para que se pongan en marcha estos programas. El más novedoso será el de la Cocina Económica, que se realizará el próximo fin de semana durante la jornada de los Juegos Deportivos del Principado, que se celebrará en sus instalaciones. En ella, las personas que lo deseen podrán 'comprar' las series del campeonato con unos boletos. Su recaudación servirá para comprar alimentos para esta entidad benéfica. De forma simultánea, se dispondrán unas cajas a la entrada del

recinto para la recogida de alimentos y, de esa forma, entre todos «recoger la mayor cantidad de comida posible», afirma González.

El máximo dirigente del club fabril también destaca que estos programas «ayudan a sensibilizar a la gente con los más desprotegidos y también contribuyen a formar en valores a nuestros jóvenes deportistas». Secundino González, incluso, va más allá, porque «este será el primer paso». «No queremos que esta colaboración se reduzca solo a estas fechas, sino que deseamos que sean más continuadas y se desarrollen durante todo el año», asegura.

El presidente olayista destaca la importancia que también tiene la campaña de recogida de juguetes solidaria, organizada por Expoacción, para la que la entidad tiene habilitado un espacio a la entrada del club, donde se puedan realizar las donaciones, del 10 al 17 de diciembre. También podrán realizarse en las oficinas de EL COMERCIO. El objetivo será superar los 7.500 juguetes recogidos durante la edición del pasado año en toda Asturias.

El equipo de fútbol-sala de prebenjamines debuta con victoria

:: C. S.

GIJÓN. El fútbol-sala debutó este curso deportivo en el Santa Olaya de la mano de la Escuela de fútbol Jin, capitaneada por el exsportinguista y también exjugador azulgrana Iván Iglesias. Han sido un buen número de semanas trabajando los fundamentos de este deporte y el pasado sábado llegó el momento de debutar en competición en el marco del torneo escolar del Patronato Deportivo Municipal.

Los jóvenes olayistas no se lo pensaron dos veces al entrar en jue-



Equipo prebenjamín del Santa Olaya. :: E. C.

go frente al conjunto del Colegio Río Piles en las propias instalaciones del club fabril. Ambas formaciones derrocharon ganas y entusiasmo y realizaron jugadas de auténtico mé-

rito para jugadores prebenjamines. Al final, los olayistas fueron los mejores sobre el terreno de juego y salieron en enfrentamiento a su favor por el resultado de 8-4.

Las selecciones asturianas inician su puesta a punto

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GUJÓN. Las selecciones asturianas comenzaron a preparar durante este puente de la Constitución los Campeonatos de España de voleibol, que se celebrarán del 30 de marzo al 2 de abril de 2016, en Murcia.

Bajo la batuta de Daniel Suárez y José Aurelio Delgado Vallín, las cadetes se entrenaron en el Grupo, mientras que los cadetes, dirigidos por Iván Pérez y Pedro Omar, se ejer-

citaron en el colegio Cervantes. La selección infantil femenina, con José Castro y Ángela Elizaga como entrenadores, hizo su primer contacto en el Grupo Covadonga, mientras que los infantiles, con Borja Prado como técnico, entrenaron en Gijón (Mata-Jove) y en Nava.

La Superliga junior, a Avilés

Del 17 al 21 de febrero de 2016, La Curtidora de Avilés organizará la Superliga junior femenina, en la que participarán un total de 24 equipos de distintos puntos de España y entre los que se encuentran cuatro asturianos: Grupo Covadonga, La Calzada, Ribadesella y las afitronas del citado club avilesino.